

**LE MUSÉUM NATIONAL
D'HISTOIRE NATURELLE**

présente

MÉTÉORITES

EXPOSITION

DU 18 OCTOBRE 2017 AU 18 JUIN 2018

**GRANDE GALERIE DE L'ÉVOLUTION
JARDIN DES PLANTES**

MNHN.FR





Avec la présentation exceptionnelle de plus de 350 météorites, l'exposition *Météorites* produite par le Muséum national d'Histoire naturelle propose un véritable voyage dans l'espace et le temps. À travers l'histoire fascinante des météorites, l'exposition explorera le phénomène des chutes et retracera l'origine du système solaire en lien avec la recherche spatiale. La scénographie immersive et interactive permettra de découvrir ces objets fascinants tant dans leur dimension scientifique que culturelle et artistique. Chacun pourra vivre une expérience hors du commun.

Meteorites, an exhibition produced by the Muséum national d'Histoire naturelle featuring an exceptional showing of over 350 meteorites, is a journey through space and time. Through the fascinating story of these objects from outer space, the exhibition explores the phenomena behind falls, traces the origin of the solar system and looks at how space research ties in. The exhibition is immersive and interactive, approaching meteorites from scientific, cultural and artistic perspectives to ensure that all visitors come away with an experience that's out of this world!

DEVENEZ PARTENAIRE DE L'EXPOSITION

SPONSOR THE EXHIBITION

01 40 79 53 45

MECENAT@MNHN.FR

PRIVATISEZ LES ESPACES ET ORGANISEZ DES ÉVÉNEMENTS

PRIVATIZE VENUES AND ORGANIZE EVENTS

01 40 79 34 26 / 01 71 21 47 26

LOCATION@MNHN.FR

RÉSERVEZ DES BILLETS POUR VOS COLLABORATEURS

RESERVE GROUP TICKETS

01 40 79 39 81 / 01 40 79 57 87

CE-PRO@MNHN.FR

MUSÉUM NATIONAL D'HISTOIRE NATURELLE

GRANDE GALERIE DE L'ÉVOLUTION

36 RUE GEOFFROY SAINT-HILAIRE, PARIS 5^{ÈME}
